

La octava maravilla

Sofía Máscolo



La octava maravilla

Sofía Máscolo

Capítulo 1

La torta de chocolate debería considerarse la octava maravilla.

Mi abuela me enseñaba a prepararla, mezclábamos todos los ingredientes con la delicadeza de un artesano, después directo a la tortera, durante la cocción charlábamos de la vida mirando de reojo el horno, esperando el olorcito que nos haga saber que está pronta.

Muchos años después, recuerdo esos momentos y mis sentidos se amplían, me conecto con el hogar, de repente vuelvo a tener ocho años y mi abuela está aquí conmigo, escucho su risa exagerada.

Mi paladar se prepara para saborear esa torta y mi corazón explota de instantánea felicidad.